



Mensajes de expresidentes de JUFIRA con motivo del
inicio de año

Víctor Gustavo Riverol Armenta

FELICIDADES por estas fiestas decembrinas y que este 2025 sea pleno de salud, alegría y bendiciones, para ustedes y sus familias.

Francisco Javier Bonaparte Robledo

Estimados asociados:

El año nuevo nos marca el comienzo de un nuevo día en la vida, espero les proporcione oportunidades y logros adicionales para tener una existencia más feliz y próspera, que sea el inicio de un tiempo lleno de éxitos, razones para sonreír.

Mi mayor deseo, es su felicidad llena de sueños realizados y mucha salud; y que todo lo que llegue sea mejor de lo que buscas, dure más de lo que esperas y te haga más feliz de lo que pudiste imaginar.

Gracias a las cosas buenas y malas que nos ayudaron a crecer y ser más fuertes, y a ustedes por su solidaridad y compañerismo, que hacen de cada año una experiencia inolvidable.

Feliz año nuevo para todos y sus apreciables familias

Leopoldo Zavala Sánchez

Queridos compañeros de JUFIRA

Al iniciar este 2025, quiero enviarles un afectuoso mensaje de felicitación y gratitud. Como expresidente de nuestra querida asociación siempre he valorado la unión, el esfuerzo y el compromiso que cada uno de ustedes aportó a lo largo de los años.

En este nuevo año, les deseo salud, felicidad y muchos momentos de paz y satisfacción. Que el 2025 nos regale nuevas oportunidades para seguir fortaleciendo esos lazos de amistad que siempre fueron la base de JUFIRA.

¡Feliz Año Nuevo para todos ustedes y sus seres queridos! Que este 2025 sea un año pleno de bendiciones.

Con todo mi cariño y respeto

Leonardo Galicia Barba

Queridos compañeros de JUFIRA

Así como crecimos en FIRA siendo muy leales, seamos más leales a JUFIRA, que Dios nos dé mucha salud a nosotros, a nuestras familias, que no perdamos la unidad como compañeros, y que la envidia la dejemos a un lado, las grillas, todo eso.

Yo entré en 1976 a FIRA y he tenido experiencias muy desagradables y muy dolorosas, y espero que no se vuelvan a repetir.

A todo mundo les deseo un muy feliz año, que haya mucha salud en la familia y que sean muy felices.

Florencio Sánchez Hernández

Estimadas amigas y apreciables amigos Asociados de JUFIRA.

Es un honor y un placer, tener la oportunidad de dirigirme a ustedes, en este, la primera reunión, DESAYUNO, de los Asociados de JUFIRA en Michoacán.

El propósito de esta participación es reflexionar sobre tres grandes temas:

- 1. Primero:** dar gracias por haber llegado a la Jubilación que FIRA nos otorgó, gracias a lo cual HOY estamos aquí, compartiendo nuestro tiempo libre, nuestra amistad y convivencia.
- 2. Segundo:** agradecer a TODOS ustedes el ser asociados de JUFIRA y participar en los diversos eventos que se llevan a cabo, por parte de nuestros representantes y Consejo Directivo.

Continúa en la siguiente página.

Florencio Sánchez Hernández

3. **Tercero:** revisar todas las prácticas que llevamos a cabo para mantenernos en buen estado y con salud, porque, recordemos, los únicos responsables de estar bien y razonablemente saludables, somos nosotros.

De igual manera, compartir con ustedes DOS grandes ideas que se han acariciado desde hace varios años:

a. **La Casa del JUBILADO de FIRA.** Vista como un espacio para llevar a cabo muchas actividades de recreación, culturales y de promoción de la convivencia y de la salud.

b. **La Casa CLUB del Jubilado de FIRA.** Visualizada como un área de recreación, de prácticas deportivas y de convivencia, con el objetivo de procurar nuestra salud, recreación y esparcimiento.

Grandes cosas están por ocurrir...

Hagamos que sucedan.

Feliz y exitoso año 2025.